

Polres Ciamis Dukung Penguatan Dunia Pendidikan Lewat FGD Dewan Pendidikan, Soroti Tantangan Moral dan Sosial di Kalangan Pelajar

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 24, 2025 - 14:24



Ciamis – Polres Ciamis menunjukkan komitmennya dalam mendukung pembangunan sumber daya manusia di bidang pendidikan dengan turut berperan aktif dalam kegiatan Focus Group Discussion (FGD) Kajian Akademik Dewan Pendidikan Kabupaten Ciamis. Kegiatan yang digelar di Aula Korpri Kabupaten Ciamis, Jalan Mr. Iwa Kusumasomantri, Kelurahan Kertasari, ini membahas tema “Perbaikan Arah dan Restrukturisasi Dewan Pendidikan Kabupaten Ciamis” dan dihadiri oleh berbagai unsur pemerintahan, akademisi, tokoh masyarakat, serta perwakilan aparat penegak hukum. Kegiatan tersebut berlangsung pada Kamis (23/10/2025).

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., diwakili oleh Kasat Binmas Polres Ciamis, AKP Rahmat Komara, S.H., M.H. Kehadiran Polres Ciamis dalam forum ini menjadi bukti nyata sinergi antara aparat kepolisian dan dunia pendidikan, terutama dalam menghadapi berbagai

persoalan sosial yang saat ini banyak terjadi di lingkungan sekolah.

Dalam forum tersebut, perwakilan Polres Ciamis menyoroti sejumlah persoalan yang tengah mengemuka di kalangan pelajar, mulai dari meningkatnya kasus kekerasan dan pelecehan seksual di lingkungan sekolah, keterlibatan siswa dalam geng motor yang meresahkan masyarakat, hingga aksi unjuk rasa pelajar yang berpotensi menimbulkan tindakan anarkis. Selain itu, penyalahgunaan narkotika, peredaran minuman keras, serta maraknya judi online yang mulai merambah kalangan pelajar juga menjadi perhatian serius dari pihak kepolisian.

Kasat Binmas Polres Ciamis menyampaikan bahwa tantangan moral dan sosial yang dihadapi pelajar saat ini membutuhkan perhatian bersama antara lembaga pendidikan, pemerintah, dan aparat keamanan. Polisi tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga mitra strategis dalam pembinaan generasi muda agar terhindar dari perilaku menyimpang. Upaya pencegahan melalui edukasi, sosialisasi, dan patroli dialogis di lingkungan sekolah terus digencarkan agar tercipta suasana belajar yang aman dan kondusif.

Sementara itu, dalam sesi diskusi, berbagai pihak yang hadir menekankan pentingnya sinergi lintas sektor untuk memperkuat sistem pendidikan di Kabupaten Ciamis. Sejalan dengan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Ciamis Tahun 2025–2029, peningkatan kualitas sumber daya manusia menjadi prioritas utama, di mana pendidikan dipandang sebagai kunci utama pembentukan karakter dan daya saing masyarakat. Dewan Pendidikan diharapkan dapat menjadi wadah aspiratif yang menghubungkan kepentingan masyarakat, pendidik, dan pemerintah daerah secara efektif.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah melalui Kasat Binmas menegaskan bahwa Polres Ciamis siap terus berkolaborasi dengan seluruh elemen masyarakat, termasuk institusi pendidikan, untuk membangun lingkungan sosial yang sehat dan aman bagi generasi penerus bangsa. Upaya pencegahan kejahatan dan pembinaan moral generasi muda akan terus dilakukan melalui kegiatan pembinaan masyarakat, edukasi hukum, serta peningkatan kehadiran polisi di ruang-ruang publik pendidikan.

Masyarakat dan peserta FGD memberikan apresiasi atas peran aktif Polres Ciamis yang tidak hanya fokus pada penegakan hukum, tetapi juga turut berkontribusi dalam pembinaan moral serta perlindungan terhadap generasi muda. Kehadiran kepolisian dalam forum akademik tersebut dinilai menunjukkan kepedulian dan tanggung jawab sosial Polri terhadap dunia pendidikan di Kabupaten Ciamis.

Kegiatan Focus Group Discussion berlangsung dengan lancar, aman, dan kondusif. Seluruh peserta menyatakan komitmennya untuk terus memperkuat kerja sama lintas sektor demi mewujudkan arah pendidikan yang lebih berkualitas, berkarakter, dan berkeadilan di Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar